
Protokoll:  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzender Wefelscheid erläutert, dass dem vorliegenden Konzept von der ADD 
bereits zugestimmt worden sei, sodass die heutige Beschlussfassung des Rates nur aus formalen 
Gründen erforderlich werde. Normalerweise erfolge die Beschlussfassung über die Konzeption 
vor der Durchführung der Baumaßnahem. In diesem Falle jedoch nicht, da erst gebaut wurde und 
dann das Konzept an die Bedürfnisse des Fördermittelgebers angepasst wurde. Diese 
Vorgehensweise sei nicht nachvollziehbar und daher werde die BIZ-Fraktion ablehnen. Darüber 
hinaus könnte man das Konzept inhaltlich nicht Mittragen, da es Bewertungen und Behauptungen 
enthalte. Auf Seite 15 werde behauptet, dass die Leerstände in der Schloss- und Casinostraße der 
Situation des Zentralplatzes geschuldet seien und auf Seite 18 heiße es, dass der neue Zentralplatz 
die Einkaufsstadt stärken werde, da das Komplementärangebot, wie zum Beispiel die 
Gastronomie, nicht mehr zeitgemäß seien.  
 


